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Sala partenze e business, l’Aeroporto cambia volto

 Un aumento di 25 mila passeggeri nell’ultimo anno, con un totale fino a fine ottobre di 580 mila transiti.
Sono i numeri dell’aeroporto d’Abruzzo, segnale che lo scalo sta crescendo, anche in termini di qualità dei
servizi. È stata inaugurata ieri la nuova area partenze, con due nuovi gate per un totale di 5 aree imbarchi
servite da un abr interno, mentre a gennaio sarà a pieno regime tutto il settore commerciale. È un nuovo
volto quello dello scalo pescarese, dove di recente è stata aperta anche l’area degli arrivi. L’inaugurazione
di ieri mattina, a margine dell’assemblea dei soci, presieduta dal numero uno di Saga Enrico Paolini,
sancisce un nuovo periodo per lo scalo che punta ad aumentare i voli: dopo il collegamento con Bucarest e
quello con Catania operato da Volotea, partiranno a gennaio due voli intercontinentali, grazie ad un
accordo con Costa Crociere, legato ad ampliare l’offerta di due itinerari diretti nella penisola arabica e in
oriente. Da aprile in arrivo collegamenti con Palermo e Cagliari, serviti da Volotea e già in vendita.
Consegnata anche la nuova Business room, la sala d’affari realizzata dalla Walter Tosto, accogliente ed
elegante. In dirittura d’arrivo anche l’intera area commerciale, che sarà conclusa entro il 10 gennaio e che
prevede diversi negozi, uffici immobiliari, una banca, tabacchi, ufficio informazione e accoglienza di
Comune e Regione. «La riconsegna di gran parte dei lavori e la crescita in termini di passeggeri – ha
sottolineato Paolini – ci fanno affermare con fierezza che abbiamo tutti i numeri per candidarci ad essere
uno scalo internazionale, un gioiello di famiglia per tutti gli abruzzesi. Chiudiamo il 2018 con un più 25
mila passeggeri, grazie ad importanti operazioni portate a termine, come il volo di Catania operato da
Volotea e Bucarest con Ryanair, che hanno colmato alcune perdite registrate a gennaio. Guardiamo al 2019
con grande fiducia, grazie a nuovi voli già pronti, come quelli di Costa Crociere, almeno sei di cui due
anche intercontinentali, Cagliari, Palermo, Praga ed altre destinazioni che saranno annunciate più avanti».
L’assemblea, con l’intervento dell’assessore regionale Silvio Paolucci in rappresentanza dell’azionista di
maggioranza, ha approvato la rimodulazione del piano industriale della Saga, che fornisce un quadro
complessivo sui lavori svolti dal cda. «Siamo molto soddisfatti – ha spiegato Paolucci – perché questi
risultati sottolineano l’impegno profuso fino ad oggi. La Regione nel 2014 ha accolto la Saga in condizioni
difficili, mentre ora consegniamo al prossimo organismo che guiderà la regione, una struttura sana e
competitiva ». E anche sempre più sicura. Tra le novità, infatti, anche la scelta del Sieg (Servizi di interesse
economico generale), che vede una stretta sinergia di tutte forze dell’ordine all’interno dell’Aeroporto.
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